ASOCIACION MUTUALISTA DE EMPLEADOS DEL BANCO DE LA PROVINCIA DE CORDOBA

Memoria-

Y BALANCE



Ejercicio Económico N°85



2 0 2

CONVOCATORIA A ELECCIONES DE AUTORIDADES, ASAMBLEA ANUAL ORDINARIA Y ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

CONVOCATORIA A ELECCIONES DE AUTORIDADES

Sres. Socios: La Comisión Directiva de la Asociación Mutualista de Empleados del Banco de la Provincia de Córdoba, convoca a elecciones de autoridades para el próximo viernes 24 de octubre de 2025, en reemplazo de quienes finalizan su mandato, y de conformidad con los artículos 12 y 14 del Estatuto Social, a saber: Cinco (5) Vocales Titulares, Ocho (8) Vocales Suplentes, Tres (3) Miembros del Órgano de Fiscalización Titulares y Tres (3) Suplentes, con mandato por Dos (2) años. El acto eleccionario se efectuará en las distintas Filiales y Dependencias de Casa Matriz del Banco Provincia de Córdoba S. A., en donde los asociados presten servicios; Jubilados y Transferidos en la Sede de nuestra Asociación Mutualista, de 10 a 16 horas. Todo de acuerdo a lo dispuesto en los Capítulos IV y XIII del Estatuto Social y la Ley Nacional Nº 20321.

CONVOCATORIA A ASAMBLEA ANUAL ORDINARIA

Sres. Socios: La Comisión Directiva de la Asociación Mutualista de Empleados del Banco de la Provincia de Córdoba, ha resuelto convocar a Asamblea Anual Ordinaria para el día viernes 31 de octubre del año 2025 a las 14:30 horas, en nuestra Sede Social sita en calle 27 de abril 275 de esta Ciudad, de conformidad a lo dispuesto en el Capítulo XII de los Estatutos Sociales para considerar el siguiente: ORDEN DEL DÍA - 1º) Designación de dos (2) socios para firmar el Acta de Asamblea. 2º) Consideración de la Memoria, Balance General, Inventario General, Cuenta de Recursos y Gastos y Absorción de los Resultados No Asignados con el Ajuste de Capital correspondiente al Ejercicio Económico Nº 85, cerrado el 30 de junio del año 2025, e Informe del Órgano de Fiscalización. 3º) Proyecto de incremento del monto de la Cuota Social, y de los siguientes Subsidios: a) Fallecimiento de Socio Titular; b) Fallecimiento de Familiar Directo;

MEMORIA Y BALANCE 2025

c) Casamiento; d) Nacimiento y/o Adopción; e) Jubilación; y definición de la afectación específica de los ingresos por cuota social.; 4°) Proclamación de las Autoridades surgidas del acto eleccionario efectuado el día viernes 24/10/2025.

CONVOCATORIA A ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

Sres. Socios: Informamos que la A.M.E.B.P.C. ha resuelto convocar a Asamblea Extraordinaria para el día viernes 31 de octubre del año 2025 a las 16:30 horas, en nuestra Sede Social sita en calle 27 de abril 275 de esta Ciudad, de conformidad a lo dispuesto en el Capítulo XII de los Estatutos Sociales para considerar el siguiente Orden del Día: 1º) Designación de dos (2) socios para firmar el Acta de Asamblea. 2º) Tratamiento y consideración para la aprobación del Reglamento del Fondo Compensador de la Mutual, instrumento que establece las normas de funcionamiento, administración y destino de los recursos de dicho fondo, en concordancia con lo dispuesto por el Estatuto Social y la normativa vigente en materia mutual.

COMISION DIRECTIVA

NOTA: Estatutos Sociales Art. 35: "El quórum para cualquier tipo de Asamblea será de la mitad más uno de los asociados con derecho a participar. En caso de no alcanzar a este número a la hora fijada, la Asamblea podrá sesionar treinta minutos después con los socios presentes, cuyo número no podrá ser menor al de los integrantes de la Comisión Directiva y Órgano de Fiscalización; quedando excluidos del cómputo los referidos Miembros...".

COMISION DIRECTIVA 2025

MESA DIRECTIVA

PRESIDENTE	VILLENA, Emilio
VICEPRESIDENTE	LÓPEZ, Daniel
SECRETARIO	HEREDIA, José Luis
PRO SECRETARIO	APARICIO, Hugo
TESORERO	ADANTO, Juan
PRO TESORERO	SCAVUZZO, Daniel

VOCALES TITULARES

MALDONADO, Laura
LANFRANCO, Gabriel
ZANITTI, Mariana
PARRELLO, Carmelo
ACASTELLO, Norberto

ALTAMIRANO, Elida

VOCALES SUPLENTES

ALTAMIRANO, Elida
RODRIGUEZ, Yanina
GARAY, Adolfo
URIBURU, Adolfo
SANTOS, Tania
VILLANUEVA, Pablo
GÓMEZ, Ignacio
FARÍAS, Froilán

ÓRG. DE FISCALIZACIÓN TITULARES

GALERA, Horacio
ORTEGA, Hugo
FERREIRA, Marcelo

ÓRG. DE FISCALIZACIÓN SUPLENTES

CORDERO, Rafael CASTRO, Sergio ARIAS, Cristina

1. Introducción

La Comisión Directiva de la Asociación Mutualista de Empleados del Banco de la Provincia de Córdoba se complace en presentar la Memoria y Balance General correspondiente al ejercicio N° 85 finalizado el 30 de junio de 2025 en cumplimiento de lo establecido en nuestro Estatuto y en la normativa vigente en materia de mutualidades

La Mutual, con más de 85 años de trayectoria, reafirma su compromiso con los principios de la economía solidaria, trabajando día a día para brindar servicios y beneficios a nuestros socios, sus familias y la comunidad en general, fortaleciendo los lazos comunitarios y contribuyendo al bienestar general.

Pese a los desafíos del contexto económico y social, la mutual logró sostener y ampliar su cartera de servicios, garantizando prestaciones de salud, turismo, recreación y ayudas económicas a sus socios. Asimismo, las actividades administrativas, contables y de auditorías se desarrollaron normalmente, como así también las reuniones plenarias.

La combinación de un entorno económico desafiante, con inflación en baja pero aún con alto impacto en ingresos familiares, y de una mayor demanda social de apoyo y beneficios, reafirmó el rol de la mutual como espacio de contención, ahorro y acceso a servicios esenciales, especialmente para sus socios y grupos familiares.

2. Recursos Humanos

Durante el período evaluado se registraron movimientos en la dotación de personal de la Mutual, principalmente vinculados a bajas por jubilaciones, que alcanzaron la edad y los requisitos previsionales, culminando su etapa laboral en la Mutual, y retiros voluntarios, que optaron por esta modalidad, en el marco de acuerdos individuales.

Si bien estas bajas generaron una reducción en la planta de personal, la institución ha procurado reorganizar las funciones y tareas dentro de las distintas

áreas, garantizando la continuidad y calidad de los servicios que se brindan a los socios.

Consideramos importante destacar la trayectoria y aporte de los empleados que finalizaron su vínculo laboral, expresando el agradecimiento institucional por los años de compromiso y trabajo dedicados a la Mutual y celebra que continúen formando parte de la institución en calidad de socios, manteniendo así su vínculo con la vida mutual.

La situación actual invita a revisar los procesos de gestión de personal, con miras a:

- Optimizar la redistribución de tareas.
- Reforzar la capacitación interna para potenciar las competencias del personal en funciones.

Capacitación y Formación

En el marco del compromiso social y de gestión de la Mutual, se desarrollaron durante este período diversas actividades destinadas a la capacitación y formación continua de los recursos humanos, con el objetivo de fortalecer las capacidades técnicas, administrativas y de gestión de nuestro equipo de trabajo.

Un aspecto de especial relevancia fue la participación de representantes y personal de la Asociación en instancias de actualización y formación profesional, entre ellas seminarios especializados sobre el Régimen Tributario Mutual y cursos vinculados a las normativas de la Unidad de Información Financiera (UIF) y la Prevención de Lavado de Activos.

Además de ello, se llevaron a cabo reuniones y encuentros con otras instituciones mutuales y cooperativas, lo que permitió no solo la incorporación de conocimientos actualizados para la gestión interna, sino también el desarrollo de vínculos institucionales estratégicos y convenios de servicio de alojamiento que

reactivaron el funcionamiento de nuestros hoteles. Estos espacios de articulación son altamente valorados, en tanto abren oportunidades para el desarrollo de negocios corporativos, la defensa del sector y la construcción de una agenda común dentro de la economía solidaria, reafirmando el rol activo de la Mutual en el entramado asociativo provincial y nacional.

Sistemas

La Mutual continúa avanzando en la renovación y actualización permanente de su infraestructura tecnológica, entendiendo que la modernización en este ámbito resulta clave para mejorar la gestión interna y optimizar la calidad de los servicios que se brindan a los socios. Durante el ejercicio se incorporaron equipamientos y herramientas de trabajo tales como PC's, notebooks, teléfonos, central telefónica, impresoras, scanner, equipos de conectividad y de almacenamiento, los cuales fortalecieron la operatoria diaria de las distintas áreas.

En paralelo, se encuentra en desarrollo una plataforma de sistemas internos, que amplía su soporte a nuevos sectores y procesos de la Mutual, permitiendo una mayor integración de la información y un control más eficiente de las gestiones administrativas y operativas.

También, se avanzó en el diseño y puesta en práctica de un Manual de Procedimientos de Sistemas, que establece pautas claras de uso, seguridad y mantenimiento, garantizando uniformidad en la operatoria y mayor previsibilidad en el desempeño de los recursos tecnológicos.

3. Constitución Societaria

Al 30 de junio de 2025, la composición societaria de la Mutual es la siguiente:

Socios Activos 2.927

Socios Adherentes 364

Socios Participantes 4.361

Durante el último ejercicio se ha registrado una disminución en la cantidad total de socios respecto al período anterior. Esta situación, que se enmarca dentro del contexto económico y social general del país y la provincia, representa un desafío para la institución en cuanto a la preservación y ampliación de su base social.

Frente a ello, la Comisión Directiva ha asumido el compromiso de reforzar acciones de fidelización y atracción de nuevos socios, priorizando la mejora continua de los servicios, la incorporación de beneficios que generen valor agregado y el fortalecimiento de la comunicación con los afiliados.

La Mutual entiende que la solidez de su constitución societaria es el pilar fundamental de su sostenibilidad, y en tal sentido seguirá trabajando para consolidar el vínculo con sus asociados y garantizar el acceso a servicios de calidad, en un marco de responsabilidad y transparencia institucional.

4. Servicios y actividades

4.1 Salud

Durante el ejercicio, la Mutual continuó brindando atención a través de sus consultorios médicos, odontológicos, de osteopatía, radiología, laboratorio de análisis clínicos y farmacia. En este aspecto, se implementó el nuevo Servicio de Asistencia Odontológica Mutual, tras la rescisión del convenio con la Federación Odontológica, lo que permitió garantizar cobertura sin coseguro, un sistema de pago ágil a los profesionales y una mejor calidad de atención para los socios.

La farmacia de la Asociación se encuentra en proceso de incorporación a la Red de Farmacias Mutuales y avanza con el trámite de habilitación de su nueva locación en planta baja. En este contexto, se incorporaron nuevos convenios con prestadores externos y se avanzó en la adquisición del sistema PLEX para optimizar la gestión farmacéutica.

La Campaña de Vacunación se desarrolló con éxito, alcanzando a un número significativo de socios, familiares y beneficiarios. Esta acción preventiva, realizada con recursos propios y en articulación con el Banco de Córdoba y el Centro de Jubilados, fortaleció el cuidado de la salud comunitaria y reafirmó el rol de la Mutual como agente activo en la promoción de la salud pública. La farmacia dispensó 3.470 dosis del inoculante de última generación denominado Influvac Tetra 2025 – Lab. Abbot (Holanda) que contiene las cepas A/Victoria/4897/2022 (H1N1) pdm09-cepa análoga; A/Croatia/1013 RV/2023 (H3N2)-cepa análoga; B/Austria/1359417/2021 (linaje B/Victoria)-cepa análoga; B/Phuket/3073/2013 (linaje B/Yamagata)-cepa análoga, y, la gran mayoría de éstas, se colocaron sin cargo en el vacunatorio ambulante y en consultorios médicos en las instalaciones de la mutual. Además, se realizaron los correspondientes envíos a sucursales del interior. La campaña se llevó a cabo durante los meses de marzo y abril del 2025.

Por otro lado, la Mutual garantizó la continuidad del servicio de Chequeos Médicos Anuales para todos los socios de Capital e interior provincial, reafirmando su compromiso institucional con la prevención y el cuidado integral de la salud. Este beneficio, sostenido con recursos propios, asegura igualdad de acceso y contribuye a la detección temprana de enfermedades.

En línea con esta política de acompañamiento, se sostuvo el Servicio de préstamo de muletas y sillas de ruedas, disponible para socios y sus grupos familiares. Este beneficio, brindado sin costo adicional, busca responder solidariamente a situaciones transitorias de salud o rehabilitación, ofreciendo una solución rápida y accesible.

Durante el período, la Mutual desarrolló y acompañó diversas Campañas de prevención y promoción de la salud, orientadas a la detección temprana de enfermedades, la promoción de hábitos saludables y el cuidado integral de los socios y sus familias. Entre las principales se destacan: prevención del cáncer de mama y de próstata; promoción de la lactancia materna; prevención del cáncer de colon y de piel; y campañas de vacunación para garantizar acceso gratuito y oportuno.

Estas acciones forman parte de la estrategia de salud preventiva de la institución y se enmarcan en su compromiso con la responsabilidad social, entendida como la obligación de generar un impacto positivo más allá de los beneficios individuales. A través de la difusión de información confiable, la promoción de chequeos preventivos y la concientización sobre temáticas sensibles, la Mutual contribuye al bienestar de la comunidad en general, promoviendo una cultura de cuidado, solidaridad y prevención que trasciende el ámbito estrictamente mutualista.

4.2 Cultura y Educación

Durante el ejercicio, la Mutual renovó el convenio con la Agencia Córdoba Cultura, continuando con la gestión del Cine/Teatro Córdoba como Espacio INCAA, lo que permite sostener una programación cultural abierta a la comunidad. En consonancia con su compromiso social y educativo, la institución mantuvo su política de donación de libros a entidades como el Rotary Club y diversas fundaciones. Se llevaron a cabo múltiples actividades culturales y recreativas para socios y la comunidad en general, entre ellas la celebración del Día del Padre, el Día del Niño y distintas fechas patrias, que incluyeron sorteos y eventos familiares en el Hotel de La Falda.

Al mismo tiempo, se mantuvo la disponibilidad del Salón de Eventos ubicado en la sede central, destinado a reuniones sociales, institucionales y culturales. Durante el período se realizaron mejoras en sus instalaciones y se actualizó la política de precios, buscando un equilibrio entre la accesibilidad para los socios y la

sustentabilidad económica de la Mutual. Este espacio continúa consolidándose como un recurso de gran valor, que fomenta el encuentro, la participación y la integración social.

Durante el ejercicio se continuó fortaleciendo el servicio de Biblioteca y Librería, que constituye un espacio de acceso a la cultura y a la formación para nuestros socios y sus familias. Al cierre del período, el stock total alcanzó los 37.189 libros disponibles, lo que refleja un acervo significativo y variado.

En cuanto al movimiento registrado, se efectuaron 760 préstamos de libros, lo que da cuenta de un uso activo por parte de los asociados y reafirma el valor de este servicio como herramienta de apoyo educativo, recreativo y cultural.

Se incorporaron 231 nuevos ejemplares mediante compras realizadas durante el ejercicio, con el objetivo de mantener actualizada y renovada la colección, respondiendo a las demandas e intereses de los socios.

Este sector continúa consolidándose como un recurso de gran importancia para la comunidad mutual, favoreciendo la promoción de la lectura, el aprendizaje permanente y el acceso igualitario al conocimiento.

4.3 Turismo y Recreación

Durante el período se sostuvieron las prestaciones hoteleras tanto en Córdoba como en La Falda, implementando planes de mantenimiento y mejoras permanentes, así como promociones especiales en las tarifas para favorecer el acceso de los socios.

En el Hotel de La Falda se llevaron a cabo obras en áreas comunes, juegos infantiles, pileta y reposeras, además de trabajos en la perforación de agua, reparación de toldos y distintos arreglos edilicios. También, se avanzó en la incorporación de aires acondicionados en el sector del comedor, dando respuesta a una necesidad concreta de los afiliados, y se proyecta a mediano plazo la instalación de equipos en las habitaciones, atendiendo la creciente demanda generada por las altas temperaturas estivales.

En paralelo, se organizaron almuerzos institucionales y encuentros de integración con el personal de distintas sedes, fortaleciendo los vínculos internos y consolidando un clima de trabajo más participativo y colaborativo.

En materia de turismo, la Mutual consolidó convenios estratégicos con hoteles de la Ciudad de Buenos Aires, pertenecientes al Grupo 525 (Hoteles Impala, Embajador y Sheltown). Estos acuerdos permiten ofrecer a los socios tarifas especiales y beneficios exclusivos, facilitando el acceso a servicios de calidad en una de las principales plazas turísticas, culturales y comerciales del país. De esta manera, se amplía la propuesta de alojamiento y se generan alternativas que fortalecen la política de brindar más opciones y mejores condiciones para los afiliados y sus familias.

4.4 Reparación y Mantenimiento

En el transcurso del ejercicio se realizaron importantes obras y mejoras en infraestructura y equipamiento en las distintas sedes de la mutual. En el Hotel HADI se efectuó el cambio de cañerías de gas, la compra de un nuevo motor de agua, la pintura de la azotea y el reacondicionamiento de los baños públicos ubicados en el sector de escaleras del edificio. Además, se remodelaron las oficinas de Administración y de Biblioteca, y se reemplazaron las luminarias tradicionales por luces LED, contribuyendo a una mayor eficiencia energética.

Con el objetivo de optimizar la gestión administrativa y documental, se creó y reacondicionó un nuevo sector de Archivo de Documentación. Esta medida se implementó tras la rescisión del convenio con la empresa ADDOC, lo que impulsó a la mutual a asumir directamente la gestión de sus archivos. La decisión de internalizar esta tarea respondió tanto a la necesidad de evitar altos costos innecesarios como a la búsqueda de una administración más eficiente, segura y autónoma de los documentos. En paralelo, se reorganizó y dio continuidad al proceso de digitalización, garantizando mayor accesibilidad y disponibilidad de la información para las distintas áreas de trabajo.

En el marco de las acciones destinadas a fortalecer el área de salud, se concretó la reparación del aparato de Rayos X, asegurando la continuidad de este servicio fundamental para los socios y reafirmando el compromiso de la institución con la atención médica integral.

Por otra parte, se avanzó en el reacondicionamiento del departamento ubicado en la terraza de la sede central, con el propósito de optimizar los espacios disponibles y destinarlos a un uso funcional acorde a las necesidades actuales. Esta acción se enmarca en el plan de mantenimiento y puesta en valor de la infraestructura, orientado a garantizar instalaciones adecuadas y un mejor aprovechamiento de los recursos edilicios de la entidad.

Durante el período también se efectuó el cambio de cubiertas de la Renault Kangoo, vehículo de la mutual destinado a tareas administrativas y de servicio, con el fin de asegurar su seguridad, confiabilidad y operatividad en los traslados vinculados a la gestión institucional.

Finalmente, se realizaron inversiones en equipamientos, herramientas y elementos de trabajo para los consultorios médicos, odontológicos y el laboratorio, fortaleciendo la capacidad operativa de estas áreas y mejorando la calidad de los servicios prestados a los socios y sus familias.

4.5 Ayudas Económicas y Beneficios Sociales

Durante el ejercicio, la Mutual avanzó en diversas medidas de gestión económica, social y solidaria destinadas a fortalecer los beneficios para los socios y a resguardar la estabilidad institucional. La Comisión Directiva aprobó la reducción de tasas de servicios en las ayudas económicas, con el fin de brindar mayor alivio financiero a los afiliados en un contexto de dificultades económicas.

Al mismo tiempo, se sostuvieron los beneficios históricos de subsidios por nacimiento, adopción, casamiento, jubilación y fallecimiento, reafirmando el compromiso de la institución de acompañar a los socios en las distintas etapas de su vida. En este mismo sentido, se continuó garantizando el servicio de ayuda mutua por fallecimiento y sepelio, una prestación esencial que refleja el espíritu solidario fundacional de la mutual, ofreciendo apoyo inmediato a las familias en momentos de especial sensibilidad.

En el plano económico-financiero, se gestionó exitosamente ante la Dirección de Rentas el recupero del Impuesto a los Ingresos Brutos, lo que representó un alivio para las finanzas institucionales. Paralelamente, se administraron ahorros mediante el sistema Champaquí del Banco de Córdoba y se avanzó en el proyecto de participación en Sociedades de Garantía Recíproca (SGR), herramienta que permitirá en el futuro ampliar beneficios y oportunidades para los socios.

Por otra parte, se mantuvo la política de apoyo educativo a las familias mutualistas, a través de la entrega de útiles escolares con descuentos especiales y el préstamo de libros para los hijos de socios, contribuyendo al acompañamiento integral en materia de formación y desarrollo educativo.

5. Avances y proyectos futuros: Innovación, Convenios y Comunicación Institucional

Durante este período se avanzó significativamente en el fortalecimiento de los procesos internos y en la generación de nuevos beneficios para los socios, sentando bases sólidas para el futuro.

En materia tecnológica, se implementó un nuevo sistema informático interno — actualmente en etapa de prueba— que permitirá modernizar la gestión administrativa y optimizar la operatoria diaria. A esto se suma la finalización del Manual Operativo del sistema AS400, herramienta que contribuye a la estandarización, profesionalización y mejora de los procesos de trabajo en las distintas áreas.

La innovación se posiciona como un eje estratégico en nuestra visión de futuro. Apostamos a la incorporación de nuevas metodologías, sistemas y herramientas que permitan un crecimiento sustentable de la institución y de la economía social en su

conjunto. En este sentido, se está planificando y entrevistando a profesionales para potenciar la gestión, especialmente en lo referido a la estructuración y organización de convenios: su generación, evaluación, seguimiento y promoción.

En cuanto a los beneficios para los afiliados, se proyecta la expansión de servicios con nuevos convenios estratégicos, el desarrollo de una proveeduría mutual, el fortalecimiento de la farmacia mutual, la creación de un sistema de ahorro en beneficio del afiliado, y la implementación de propuestas orientadas a brindar mayores beneficios para los socios del interior.

Por otra parte, la comunicación institucional continuará siendo un pilar fundamental, con el objetivo de profesionalizar su gestión. Se prevé el diseño de estrategias más integrales que incluyan la difusión sistemática de información, campañas segmentadas y acciones que refuercen la identidad mutual y la cercanía con los socios.

En este contexto, se priorizarán proyectos de mantenimiento y mejoras en la infraestructura e instalaciones, de capacitación y formación continua del personal, y de participación en redes de contactos y vínculos estratégicos dentro del sector mutual y cooperativo.

Finalmente, entre las metas futuras se destaca el desarrollo de iniciativas vinculadas al ahorro energético, el cuidado del medio ambiente y la responsabilidad social solidaria, consolidando a la Mutual no solo como prestadora de servicios, sino también como agente activo de transformación social, comprometido con el bienestar de la comunidad y el futuro sostenible.

6. Reconocimientos y agradecimientos

La Comisión Directiva desea expresar su más sincero reconocimiento a todos quienes hacen posible el desarrollo y la continuidad de nuestra labor. Agradecemos especialmente a los socios y socias, por su compromiso y la confianza depositada en la institución; a los empleados y colaboradores, por su dedicación y esfuerzo cotidiano que sostienen la gestión; a los profesionales y prestadores de servicios, por acompañar con su trabajo responsable y de calidad; y a las instituciones amigas y organismos públicos, por el apoyo brindado en nuestras iniciativas. Cada uno de estos aportes constituye un pilar fundamental para el crecimiento de la Mutual y para reafirmar el espíritu solidario que le da origen.

7. Cierre: Mirando hacia el futuro

Conscientes de los desafíos del presente y de los cambios permanentes en el contexto social y económico, asumimos el compromiso de seguir fortaleciendo nuestra Mutual como una institución sólida, moderna y cercana a sus socios. Nos proponemos avanzar en la mejora continua de los servicios, consolidar alianzas estratégicas y sostener proyectos que generen valor colectivo.

Nuestra mirada está puesta en el futuro, con la convicción de que el camino del mutualismo es el que nos permite crecer juntos, cuidarnos unos a otros y proyectar un desarrollo inclusivo y sustentable. Con esfuerzo compartido y confianza mutua, reafirmamos nuestra vocación de servicio y nuestro deseo de seguir siendo un pilar para la comunidad.

AUDITORÍA CONTABLE DEL ÓRGANO DE FISCALIZACIÓN

Señores Asociados:

Dando cumplimiento a disposiciones legales y estatutarias en vigencia, hacemos conocer a los Señores Asambleístas que hemos realizado un examen integral del Balance General, Cuadro de Resultados y Gastos, Absorción del Resultado Negativo con el ajuste de capital, Estado de Evolución del Patrimonio Neto y Estado de Flujo de Efectivo correspondiente al Ejercicio Económico N.º 85, cerrado el 30 de junio del año 2025 perteneciente a la Asociación Mutualista de Empleados del Banco de la Provincia de Córdoba, habiendo constatado que las cifras declaradas en la respectiva documentación, concuerdan con los libros y comprobantes de contabilidad correspondientes, reflejando razonablemente la posición Patrimonial, Económica y Financiera de la Entidad.

Asimismo, se ha dado cumplimiento a las exigencias del artículo 17 inc. 6 de la Ley 20.321 y lo dispuesto en cuanto a la asistencia a las reuniones de Comisión Directiva, tal como consta en el Libro de Actas, por lo que nos permitimos aconsejar su aprobación. –

Marta Cravero

Mirtha Rossi

Mario Mentil

BALANCE GENERAL

2025

ASOCIACION MUTUALISTA DE EMPLEADOS DEL BANCO DE LA PROVINCIA DE CORDOBA

Domicilio Legal: 27 de Abril 275 - Córdoba - Pcia de Córdoba

Actividad principal: Servicios Mutuales

Instituto Nacional de Asociativismo y Economía Social Mat. 181 - Cba.

CUIT: 30-56112508-9

ESTADOS CONTABLES

Correspondientes al 85º Ejercicio Anual Económico iniciado el 1º de Julio de 2024 y finalizado el 30 de Junio de 2025

ASOCIACION MUTUALISTA DE EMPLEADOS DEL BANCO DE LA PROVINCIA DE CORDOBA

BALANCE GENERAL AL 30 DE JUNIO DE 2025

ESTADO DE RECURSOS Y GASTOS Comparativo con el Ejercicio Anterior

RECURSOS ORDINARIOS (Anexo I) Senerales Específicos Otros Servicios	\$ 721,501,034	\$
Senerales Específicos	, ,	
specíficos	, ,	207 204 255
•		397,681,255
ALOS SELVICIOS	1,417,963,454	2,250,150,954
	651,303,753	565,301,910
OTAL DE RECURSOS	2,790,768,241	3,213,134,120
GASTOS ORDINARIOS		
Generales (Anexo II)	(926,887,006)	(3,124,826,511)
specíficos (Anexo II)	(2,509,765,960)	(109,321,023)
mortización Bs. De Uso	(350,868,823)	(148,990,270)
OTAL DE EGRESOS ORDINARIOS	(3,787,521,789)	(3,383,137,804)
Resultado Ordinario del Ejercicio	(996,753,548)	(170,003,684)
RESULTADOS FINANC. Y P/TEN. Incluido RECPAM	332,518,165	(1,531,849,388)
Déficit) del Ejercicio	(664,235,383)	(1,701,853,073)
Notes 4 - 2 : les Ansies I s V farmer mode leterante de set	F-t-d Ct-bl	
as Notas 1 a 3 y los Anexos I a V forman parte Integrante de este	os Estados Contables	•



ASOCIACION MUTUALISTA DE EMPLEADOS DEL BANCO DE LA PROVINCIA DE CORDOBA BALANCE GENERAL AL 30 DE JUNIO DE 2025	PLEADOS DEL 1 5	SANCO DE LA	PROVINCIA D	E CORDOB	4				
ESTADO DE EVOLUCION DEL PATRIMONIO NETO	VIO NETO								
RUBROS	CAPITAL EN MONEDA CONSTANTE	MONEDACON	STANTE						
	CAPITAL SUSCRIPTO	AJUSTE DEL CAPITAL	SUBTOTAL	FONDO DE GARANTIA	FONDO DE FONDO CONS. Y GARANTIA ADQ. DE BIENES	FONDO FUT.	RESULTADOS NO ASIGNADOS	2025 TOTALES	2024 TOTALES
Saldos al comienzo del Ejercicio	762,008,076	2,236,433,553	2,998,441,629				-1,220,666,384	1,777,775,245	1,203,316,276
,									
Ajuste por inflación del ej.		876,609,640	876,609,640				481,186,689	395,422,951	2,671,734,992
Resolución Asamblea		-1,220,666,384					1,220,666,384		
Aporte de Capital	809,795,846		809,795,846					809,795,846	
Ajuste por inflación aporte de capital		122,898,742	122,898,742					122,898,742	
Resultado del Ejercicio							-664,235,383	-664,235,383	-1,701,853,073
Saldo al Clerre del Ejercicio	1,571,803,922	2,015,275,551	4,807,745,857				-1,145,422,072	2,441,657,401 2,173,198,196	2,173,198,196
	Las Notas 1 a 3 v los Anexos a V forman parte integrante de estos Estados Contables.	Anexos Is V forman	sarte Integrante de es	tos Estados Cont	BD es.				

Pedro Francisco Ramos Contador Palicio - U.M.C.

MEMORIA Y BALANCE 2025

ASOCIACION MUTUALISTA DE EMPLEADOS DEL BANCO DE LA PROVINCIA DE CORDOBA BALANCE GENERAL AL 30 DE JUNIO DE 2025

ESTADO DE FLUJO DE EFECTIVO

		6/30/2025	6/30/2024
VARIACION	DEL EFECTIVO	\$	\$
TAINACION		400 070 075	470 400 404
	Efectivo al inicio del ejercicio	402,278,375	478,482,161
	Efectivo al cierre del ejercicio	268,012,128	402,278,375
	(Disminución) del Efectivo	(134,266,247)	(76,203,786)
CAUSAS DE	LA VARIACION DEL EFECTIVO		
ACTIVIDADI	ES OPERATIVAS		
	Cobro por venta de bienes y servicios	1,131,048,556	905,455,073
	Cobro por ventas de servicios especiales	1,334,305,338	1,405,340,775
	Pago a proveedores de bienes y servicios	(400,121,396)	188,655,440
	Pagos de subsidios, gs. y reintegros	(926,887,006)	(241,763,575)
	Pagos al personal y cargas sociales	(2,048,276,146)	(1,855,446,139)
	Pagos de otros gastos		(628,045,790)
	Pagos de intereses	(61,368,418)	42,480,302
	Tasas de servicios cobradas e intereses bancarios	286,914,898	1,750,275,436
	Recpam del Efectivo	332,518,165	(2,409,023,909)
	Aumento del flujo neto por act. Operativas	-351,866,009	-842,072,388
ACTIVIDADI	ES DE INVERSION		
	Aumento/Disminucio de bienes de uso		(41,516,599)
	Inversiones	217,599,762	
ACTIVIDADI	ES DE FINANCIACION		
	Aportes de asociados		807,385,200
(DISMINUCI	ON) DEL EFECTIVO	(134,266,247)	(76,203,786)

Véase mi Informe del 02 de Septiembre de 2025.

Pedro Francisco Ramos Contador Público – U.N.C. Mat.10.14928.1 - C.P.C.E. Cba.

Notas a Los Estados Contables Por el Ejercicio Finalizado el 30 de Junio de 2025

Nota 1 - Normas Contables

Las normas contables más significativas aplicadas son las siguientes:

Modelo de Presentación de los Estados Contables

Los Estados Contables han sido preparados de acuerdo con las normas contables vigentes aprobadas por el Consejo Profesional de Ciencias Económicas de Córdoba.

Información Comparativa

Los Saldos al cierre del Ejercicio anterior que se exponen en estos estados Contables se encuentran expresados en moneda del 30 de Junio de 2024.

Criterio de Valuación

Unidad de Medida

Los estados contables han sido preparados en moneda homogénea reconociendo en forma integral los efectos de la inflación de acuerdo con las correspondientes normas contables profesionales aplicables hasta el 30/09/2003. Conforme lo dispuesto por la Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas (FACPCE) a través de su Resolución N° 287/03, adoptada mediante Resolución N° 01/04 del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Provincia de Córdoba (CPCE Cba), se ha discontinuado la reexpresión para reflejar las variaciones en el poder adquisitivo de la moneda a partir del 1°de octubre de 2003. A partir del 22/04/2014, fecha en la cual se aprobó mediante Resolución N° 33/14 del CPCE Cba, la Resolución Técnica N° 39 y la Interpretación N° 8 de la FACPCE, la necesidad de reanudar el proceso de reexpresión viene indicada por el cumplimiento de las condiciones estipuladas en la Sección 3.1 de la RT17. Durante el período

comprendido desde el 14/10/2016 al 01/12/2017 estuvieron vigentes las Resoluciones FACPCE JG Nº 517/16 y Nº 527/17, que suspendieron la aplicación de la sección 3.1 de la RT 17 para los ejercicios cerrados durante dicho período y en consecuencia dispusieron que dichos EECC no se ajusten por inflación. A la fecha de cierre de los presentes estados contables, la tasa acumulada de inflación en tres años ha superado el 100%, motivo por el cual con fecha 29/09/2018 la FACPCE ha aprobado la Res. JG Nº 539/18, adoptada por el CPCE de Cba según Resol. Nº 69/18, disponiendo la implementación del ajuste por inflación para cierres de ejercicios (anuales e intermedios) a partir del 01/07/2018 inclusive, por ese motivo los presentes estados contables han sido preparados en moneda homogénea a la fecha de cierre de los presentes estados según Resolución JG FACPCE Nº 539/18 y reexpresados según Resolución Técnica Nº 6. Opciones de las Resoluciones FACPCE JG Nº 539/18 y RT 6 utilizadas en la preparación de los EECC y sus efectos. Según la Resol. JG Nº 539/18 el ente ha optado por realizar el ajuste por inflación correspondiente al presente cierre y reconocer y exponer en forma integral los efectos de la inflación desde el 30 de septiembre de 2003 hasta la fecha del presente cierre, de acuerdo con la sección 3.6, de dicha resolución. El ente opto por exponer en una misma línea los "Resultados Financieros y por Tenencia (incluyendo Resultados por Exposición al Cambio en el Poder Adquisitivo de la Moneda-RECPAM) en el estado de resultados/recursos y gastos, de acuerdo a las sección IV.B9, de la RT 6.

Valuación de los Bienes de Uso:

Las altas de los bienes, han sido valuadas a su costo de adquisición menos la corespondiente amortización. La amortización es calculada por el método de línea recta, aplicandotasas anuales suficientes para extinguir sus valores al final de la vida útil estimada. El valor de los bienes mencionados, considerados en su conjunto, no supera su valor recuperable.

Véase mi Informe del 02 de Septiembre de 2025.

Pedro Francisco Romos Contador Público – U.N.C. Mat.10.14928.1 - C.P.C.E. Cba.

INFORMACION COMPLEMENTARIA

Nota 2 - Composición de los Rubros del Activo Corriente y No Corriente.

2.1 Caja y Bancos:		30/06/2025 \$
- Caja y Bancos:		
Caja		4,164,860
Banco de la Provincia de Córdoba S.A. cta. Cte.		1,177,886
Banco de la Provincia de Córdoba u\$s		96,309,012
	Total:	101,651,758
2.2 Inversiones		
Plazo Fijo u\$s Banco Pcia. de Córdoba		166,360,370
·	Total:	166,360,370
2.3 Cuentas por Cobrar		
Ayudas Económicas Mutual		472,210,565
Otras Ayudas Económicas Mutual		58,885,481
Previsión Incobrables		(5,239,971)
		525,856,075
Otros Cuentas por cobrar:		
Retenciones		13,658,420
Otros Préstamos		867,532
Otros Créditos - Anticipos		2,550,000
Otros Créditos - Deudores Varios		562,319,684
Partidas Pendientes de Liquidación - Imputación		(3,527,511)
		575,868,125

INFORMACION COMPLEMENTARIA

Nota 3: Composición de los Rubros del Pasivo Corriente y no Corriente

3.1 Deudas		30/06/2025	30/06/2024
Cuentas por Pagar:		\$	\$
Remuneraciones a Pagar			
Cargas Sociales a pagar		72,411,495	72,176,483
Obligaciones Varias		38,327,109	9,468,252
Obligaciones Diversas - Proveedores	S	287,365,530	144,308,499
Partidas pendientes - Saldos a Ac.		166,080,733	6,029,879
7	otal:	564,184,867	231,983,113
Cuentas por pagar bancarias:			
Desc. en cta. Cte.			29,455,800
7	otal:	0	29,455,800
Otras Cuentas por pagar			
Previsiones sociales		39,684,872	16,717,738
7	otal:	39,684,872	16,717,738

ASOCIACION MUTUALISTA DE EMPLEADOS DEL BANCO DE LA PROVINCIA DE CORDOBA

BALANCE GENERAL AL 30 DE JUNIO DE 2025

ANEXO I

RECURSOS

Rec	ursos:	30/06/25 \$	30/06/24 \$
1-	Generales	•	•
	Cuotas sociales	721,501,034	397,681,255
		721,501,034	397,681,255
2-	Específicos		
	Servicios prestados	295,172,035	296,643,268
	Alquileres cobrados	12,272,410	4,895,590
	Comercialización	601,500,304	681,637,869
	Hotel La Falda	222,103,807	225,125,807
	Tasas servicios cobradas	286,914,898	465,624,596
		1,417,963,454	1,673,927,129
3 -	Otros Servicios		
	Varios	289,955,692	371,670,374
	Gastos Recuperados	261,844,641	204,553,451
		551,800,333	576,223,825
4-	Otros Ingresos		
	Comisiones cobradas	36,214,996	24,847,763
		36,214,996	24,847,763
5 -	Ingresos Financieros		
	Intereses Bancarios		540,454,147
	Diferencia de Cotización	63,288,424	
		63,288,424	540,454,147
	Total de Ingresos	2,790,768,241	3,213,134,120



ASOCIACION MUTUALISTA DE EMPLEADOS DEL BANCO DE LA PROVINCIA DE CORDOBA BALANCE GENERAL AL 30 DE JUNIO DE 2025	OS DEL BANCO			
INFORMACION SOBRE RUBROS DE GASTOS Y SU APLICACIÓN	SU APLICACIÓN		ANEXO I I	
RUBROS	GENERALES DE	ESPECIFICO DE	TOTALES	LES
	ADMINISTRACION	SECTORES	6/30/2025	6/30/2024
1 Gastos en personal	444,937,462	1,213,224,332	1,658,161,794	1,501,587,418
2 Contribuciones Sociales	102,081,348	288,033,004	390,114,352	353,858,720
3 Gastos en insumos		76,932,305	76,932,305	78,340,243
4 Subsidios - Reintegros		13,981,587	13,981,587	10,985,960
5 Gastos de Mantenimientos	4	61,286,220	61,286,220	21,744,900
6 Seguros	18,748,449	336,302	19,084,751	
7 Impuestos y Servicios	101,630,409		101,630,409	
8 Representación - viáticos y movilidad	17,469,936		17,469,936	
9 Federación de Mutuales de Cba.	1,638,100		1,638,100	
10 Impuestos débito y crédito bancario	29,410,899		29,410,899	
11 Gastos de Funcionamiento	13,803,271		13,803,271	166,583,984
12 Amortizaciones bienes de uso		350,868,823	350,868,823	148,990,270
13 Costos de Mercadería Vendida		331,714,415	331,714,415	297,858,643
14 Gastos Hotel La Falda		96,767,621	96,767,621	109,321,023
15 Comercialización Farmacia		92,744,059	92,744,059	
16 Gastos Financieros	61,368,418		61,368,418	42,480,302
17 Diversos	116,882,197	330,516,797	447,398,994	586,306,494
18 Otros Egresos	13,761,317	4,229,318	17,990,635	65,079,846
19 Previsión p-incobrables	5,155,200		5,155,200	
TOTALES	926,887,006	2,860,634,783	3,787,521,789	3,383,137,804
Véase mi Informe del 02 de Septiembre de 2025.				



ASOCIACION MUTUALISTA DE EMPLEADOS DEL BANCO DE LA PROVINCIA DE CORDORA BALANCE GENERALAL 30 DE JUND DE 2025	A DE EMPLEADOS	DEL BANCO DE L	A PROVINCIA	DE CORDOBA						
BIENES DE USO							A	ANEXO III		
RUBROS	VALOR AL		DISMI-	VALOR		AMORT	AMORTIZACIONES		NETO RESULTANTE	
	COMENZO	AUMENTOS	NUCIONES	٩٢	ACUMULADAS	DAS	ACUMULADAS	LADAS		
	DEL EJERC.			CIERRE	AL NICIO	BAJAS	DEL EJERC.	AL CIERRE	6/30/2025	6/30/2024
Inmuebles Cludad de Córdoba	1,601,168,064		>	1,601,168,084	1,601,168,082	>		1,601,168,062	2	
Inmuebles del Interior	924,685,504	364,503,142	>	1,289,168,646	388,359,513	>	160,319,108	548,678,621	740,490,025	722,717,813
Muebles y Utiles	360,335,854	149,154,009	}	509,489,863	221,869,334	>	97,753,934	319,623,268	189,866,595	193,060,022
Muebles y Utiles La Falda	56,201,835	31,230,699	,	87,432,534	41,832,492	,	17,947,176	59,779,668	27,652,866	20,033,738
Instalaciones	467,830,840	189,546,614		857,477,454	128,225,574	>	58,943,157	185,168,731	472,308,723	451,405,482
Instalaciones La Faida	124,762,404	50,575,540		175,337,944	34,179,996		15,905,448	50,085,444	125,252,500	126,289,996
Bienes diveros La Falda	50,473)	50,473	50,472	>		50,472	-	-
Aufomotores	23,175,582			23,175,582	23,175,581	>		23,175,581	-	-
TOTALES	3,558,290,556	785,010,004	0	4,343,300,560	2,436,861,024		350,868,823	2,787,729,847	1,555,570,713	1,513,497,064



ASOCIACION MUTUALISTA DE EMPLEADOS DEL BANCO DE LA PROVINCIA DE CORDOBA BALANCE GENERAL AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024

COSTO DE LA MERCADERIA VENDIDA

ANEXO IV

RUBROS	TOTALES	TOTALES
	6/30/2025	6/30/2024
1) COSTO DE VENTA DE LIBRERÍA		
EXISTENCIA INICIAL	25,236,583	20,501,604
COMPRAS	5,763,193	1,075,646
EXISTENCIA FINAL	14,637,078	25,236,583
TOTAL	16,362,698	-3,659,333
2) COSTO DE VENTA DE FARMACIA		
EXISTENCIA INICIAL	83,621,559	65,865,917
COMPRAS	366,655,014	329,019,305
EXISTENCIA FINAL	134,924,856	83,621,559
TOTAL	315,351,717	311,263,663

Véase mi Informe del 02 de Septiembre de 2025.

Pedro Francisco Ramos Contador Público – U.N.C. Mat.10.14928.1 - C.P.C.E. Cba.

ASOCIACION MUTUALISTA DE EMPLEADOS DEL BANCO DE LA PROVINCIA DE CORDOBA BALANCE GENERAL AL 31 DE DICIEMBRE DE 2024	APLEADOS DEL BAN Re de 2024	ICO DE LA PROVIN	CIA DE CORDOBA		
PREVISIONES				ANEXOV	>
DETALLE	SALDOS AL INICIO	MOVIMIENTOS DEL EJERCICIO AUMENTO DISMINUCI	JEL EJERCICIO DISMINUCION	OTRAS PRESTACIONES	SALDOS AL CIERRE
DEDUCIDAS DEL ACTIVO Para deudores incobrables	591,088	4,648,883	c	c	5,239,971
IO ALES INCLUIDAS EN EL PASIVO Indemnización por despidos	23	5,594,859			29,341,835
Para otras contingencias TOTALES	3,000,000 26,746,976	5,594,859	3,000,000	0	0 29,341,835



Véase mi Informe del 02 de Septiembre de 2025.

EN MEMORIA DE NUESTROS ASOCIADOS

Durante el presente ejercicio, la Mutual despide con profundo pesar a los socios y socias que han fallecido. Su recuerdo permanece en la historia de nuestra institución y en la comunidad que ayudaron a construir con su compromiso y pertenencia. A todos ellos, nuestro reconocimiento y homenaje:

Ubios, Arturo Leg. 1879/1; Viale, Miguel Leg. 1939/8; Ávila, Jonás Leg. 2167/8; Baittano, Jorge Leg. 2233/6; Casanas, Emilio Leg. 2488/2; Carranza, Roger Leg. 2545/8; Chesta, Artemio Leg. 2580/9; Cesar, Carlos Leg. 2603/1; Colombres, Hugo Leg. 2633/8; Corti, Héctor Leg. 2647/5; Dieguez, Adolfo Leg. 2750/8; Díaz, Hugo Leg. 2766/9; Etchemendy, Juan Leg. 2800/6; Girardi, Rodolfo Leg. 3005/8; Jaime, Santiago Leg. 3174/7; Larovere, Herminio Leg. 3199/0; Mazzei, Julio Leg. 3409/8; Moyano, Salvador Leg. 3509/1; Olmos, Dionisio Leg. 3687/2; Sipowicz, Carlos Leg. 3760/8; Rennella, Humberto Leg. 3941/3; Supino, Aurelio Leg. 4207/9; Zarazaga, Dardo Leg. 4415/0; Stefanelli, Osvaldo Leg. 4556/6; Quiroga, Conrado Leg. 4620/0; Reyes, Ernesto Leg. 4629/3; Valcarce, Carlos Leg. 4765/4; Herrera, José Leg. 4791/3; Astrada, Carlos Leg. 5381/3; Toribio, José Leg. 5641/6; Allende, Julio Leg. 5804/7; Quiñones, Mario Leg. 5852/8; Vazquez, Roberto Leg. 5905/7; Pierucci, Nelson Leg. 5959/0; Pizarro, José Leg. 5988/0; Porrini, José Leg. 6031/0; Cravero, Vicente Leg. 6045/7; Misiuryk, Mario Leg. 6054/9; Rodríguez, Eduardo Leg. 6348/7; Tobares, Isaac Leg. 7042/7; Vivanco, Ramón Leg. 7120/8; Cingolani, Néstor Leg. 7266/9; Aicardi, Guillermo Leg. 7292/8; Juarez, Justino Leg. 7506/4; Piccinini, Omar Leg. 7596/5; Esparza, María Leg. 7935/6; Pons, Fernando Leg. 8023/7; Giacomoni, Salvini Leg. 8345/8; Casaletti, Susana Leg. 8853/8; Cuavas, Imelda Leg. 8959/3; Ceballos, Horacio Leg. 9427/8; Marchetti, José Leg. 9799/4; Panza, Carlos Leg. 10064/9; Toscanelli, Ángel Leg. 10478/8; Álvarez, Hugo Leg. 10492/4; Allende, Francisco Leg. 10511/8; Gaitan, Osvaldo Leg. 11114/8; Rodriguez, Rosa Leg. 11693/8; Velez, Viviana Leg. 11861/3; Floreani, Gustavo Leg. 14099/5; Camargo, Jorge Leg. 14563/1; Romanzini, Juan Leg. 50275/9; Borghi, Libia Leg. 60162/3; Yofre, Teresa Leg. 60385/8; Rodriguez, Blanca Leg. 60386/5; Magallanes, Dora Leg. 60465/3; Caldo, Alida Leg. 60555/7; Tolosa, Elena Leg. 60568/7; Perez, María Leg. 60611/6; Luna,

MEMORIA Y BALANCE 2025

Raquel Leg. 60623/9; Robino, Beatriz Leg. 60633/8; Gorosito, Blanca Leg. 60719/5; Pasqualini, Yanilli Leg. 60742/3; Delle Fratte, Claire Leg. 60745/4; Fucili, Graciela Leg. 60756/0; Olmedo, Arcelia Leg. 60772/0; Chiabrando, Elvira Leg. 60790/4; Garay, Norma Leg. 60961/0; Molina, Carlota Leg. 60971/9; Scapeccia, Teresa Leg. 61015/7; Adan, Antonia Leg. 61091/1; Zurita, María Leg. 61220/3; Gerbaldo, Elva Leg. 63002/9; Valotto, Adelina Leg. 63011/1; Molina, María Leg. 63018/0; Olaviaga, Marta Leg. 63022/7; Brocanelli, Nora Leg. 63126/8; Acosta, Marta Leg. 63158/9; Tschieder, Olga Leg. 63161/9; Brandan, Susana Leg. 63210/0; Polinari, José Leg. 78023/6.-

